

## Jelang Pilkada, Polsek Bungoro Tingkatkan Patroli Dialogis di Pemukiman dan Area Rel Kereta Api

HermanDjide - [PANGKEP.SABDATARA.COM](http://PANGKEP.SABDATARA.COM)

Oct 14, 2024 - 19:43



*Jelang Pilkada, Polsek Bungoro Tingkatkan Patroli Dialogis di Pemukiman dan Area Rel Kereta Api*

PANGKEP – Menjelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang semakin dekat, Polsek Bungoro terus meningkatkan kegiatan patroli dialogis di berbagai wilayah, termasuk di pemukiman warga dan area rel kereta api di

Kelurahan Sapanang, Kecamatan Bungoro, Kabupaten Pangkep. Patroli yang digelar pada Senin (14/10/2024) ini dipimpin langsung oleh Panit Samapta Polsek Bungoro, Aiptu H. Patahuddin.

Dalam giat patroli tersebut, Aiptu H. Patahuddin memberikan himbauan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) kepada warga. Ia mengajak masyarakat untuk menghindari perselisihan antar sesama, demi terciptanya suasana yang aman dan damai selama proses Pilkada.

“Kami meminta masyarakat untuk tetap tenang dan menjaga hubungan baik dengan tetangga maupun sesama warga, sehingga situasi kondusif bisa terwujud selama masa Pilkada,” ujar Aiptu H. Patahuddin.

Kapolsek Bungoro, AKP Abdul Haris Nicolaus, S.Sos., M.H., dalam keterangannya menekankan pentingnya menyampaikan pesan Kamtibmas kepada masyarakat terkait Pilkada yang akan datang. Menurutnya, peran serta aktif warga dalam menjaga keamanan sangat penting agar proses pemilihan bisa berjalan dengan lancar dan tanpa gangguan.

“Kita semua punya tanggung jawab untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama masa Pilkada. Pesan Kamtibmas yang terus kami sampaikan kepada masyarakat diharapkan dapat membantu meminimalisir potensi konflik atau gangguan lainnya,” ujar Kapolsek Bungoro.

Kegiatan patroli dialogis ini menjadi salah satu bentuk upaya preventif yang dilakukan oleh Polsek Bungoro guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif jelang Pilkada. Patroli akan terus dilaksanakan secara rutin hingga masa pemilihan selesai.(Hasmir23)